

Servicio de Salud confirma salida de director del Hospital de Puerto Montt

CAMBIOS. Entidad le solicitó la renuncia a Manuel González, luego de una serie de cuestionamientos a su gestión y anuncia que el jefe de Imagenología, Jorge Andrade, asume este cargo como subrogante. Gremios y autoridades esperan mejoras urgentes.

Catalina Álvarez
 cronica@diariollanquihue.cl

La directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara del Pino, confirmó ayer que le solicitó la renuncia al director del Hospital de Puerto Montt, Manuel González, quien asumió este cargo en marzo de 2023.

Sin entregar mayores detalles, desde la entidad se informó mediante una declaración que solicitó la renuncia del ahora ex director del recinto de salud y anunció que el puesto será ocupado de manera subrogante por el jefe del Servicio de Imagenología, Jorge Andrade.

La gestión de González estuvo marcada por una serie de críticas y cuestionamientos de parte de autoridades, dirigentes, funcionarios y pacientes, quienes acusaron irregularidades, negligencias y presuntos encubrimientos en diversos casos de abuso sexual.

Pese a los conflictos que rodearon su periodo, el ex director se despidió mediante un comunicado, en el que agradeció a su equipo directo y reflexionó sobre su experiencia al frente del recinto asistencial.

MEJORAR ATENCIÓN

"Son muchísimas las cosas que impulsamos buscando mejorar la atención a la comunidad, que tal como lo repetí incansamente,



MANUEL GONZÁLEZ, EL PRIMER DIRECTOR NO MÉDICO DEL HOSPITAL, SE DESPIDIÓ AYER DE LOS FUNCIONARIOS.

blemente, son nuestra razón de ser. Es cierto que quedaron tareas pendientes y, seguro, también se habrán cometido errores. No obstante, el balance es positivo y me voy con la alegría de haber pertenecido a esta gran institución y con la tranquilidad de haber puesto a disposición mi trabajo para fortalecer este hospital", manifestó González.

Ante esta noticia, gremios y parlamentarios, que ya habían alzado la voz anteriormente

para exponer problemas con la dirección hospitalaria, se manifestaron sobre la decisión del Servicio de Salud de desvincular al primer director no médico que tuvo el Hospital de Puerto Montt.

"Por supuesto que liderar el hospital no es una tarea fácil, por lo que significa lidiar con unos de los servicios públicos más demandados por la población. En ese contexto, espero que el director subrogante esté a la altura de lo que ello signifi-

ca y que su experiencia previa le permita impulsar los desafíos pendientes", señaló el diputado Héctor Ulloa (Ind.).

Por su parte, el diputado Daniel Lilañú (UDI), quien además es médico y pertenece a la Comisión de Salud de la Cámara, expresó: "Claramente cuando se desvincula a un profesional de la jerarquía de un director de hospital, es preocupante. Creo que todo cambio administrativo tiene que ser hecho pensando en la mejoría de la

2003 es el año

en que Manuel González asumió como director del Hospital de Puerto Montt.

entidad en la cual trabaja".

Añadió que él ha sido crítico de la gestión que han tenido varios directores de hospitales y servicios de Salud de todo el país, detectando irregularidades como que hay funcionarios que se han saltado las listas de espera. "Creo que en Chile estamos pasando por una crisis en Salud, así que tenemos que estar vigilando y fiscalizando constantemente".

La dirección de la Asociación de Profesionales Universitarios de los Servicios de Salud, Fenpruss, del Hospital de Puerto Montt, califica que la solicitud de renuncia "es la señal que estábamos esperando, debido a todos los acontecimientos negativos ocurridos en nuestro establecimiento bajo esta dirección, tanto hacia los pacientes como para los funcionarios".

Agregan que "con la llegada de la nueva dirección, encabezada por Andrade, esperamos que se impulse una visión integral, en la que los usuarios sean el centro de la atención, pero también se gesten los procesos de diálogo con los equi-

pos de cada una de las unidades, así como también, se valore y respete la trayectoria de estos y los derechos de los funcionarios, quienes son el verdadero motor del hospital y garantes de la calidad del servicio".

Finalmente, el gremio menciona que uno de sus objetivos centrales es la defensa de la salud pública, por lo que "seguiremos trabajando para que nuestro establecimiento vuelva a ser el mejor hospital del sur de Chile".

En tanto, Jorge Valladares, presidente de la Asociación Frente Unitario de Trabajadores y Trabajadoras del Servicio de Salud del Reloncaví, indicó que "la relación con el ex director fue compleja, en un periodo donde el establecimiento enfrentó una serie de denuncias de delitos y faltas graves al interior que gatillaron visitas de fiscalización conjuntas con parlamentarios".

"Consideramos que es acertado el cambio de dirección, ya que con esta administración no pudimos trabajar ni resolver las demandas de nuestros asociados, y ahora esperamos que la directora nombre a alguien con experiencia en el sector público de salud y se enfoque en cultivar una relación laboral fructífera con las asociaciones, respetando garantías básicas de transparencia y mutua cooperación", manifestó el dirigente. ✂